



Creciente trata de batas blancas...

• Vendrán más dicen, que, sin el mínimo control, serán destinados a localidades rurales lejanas.

A la memoria de Raúl Vázquez Osorio, amigo. Ya descansa

Viento en popa el pingüe negocio de *trata de batas blancas* que recién inauguraron el fallido gobierno de la 4T y la dictadura cubana estaría a punto de experimentar una nueva expansión que, huelga decir, acrecentará las ganancias del impresentable tirano Isleño de turno, **Miguel Díaz-Canel Bermúdez**, entrañable amigo y, a decir de no pocos, "modelo a seguir..." de **Andrés Manuel López Obrador**.

Esta misma semana, en efecto, el jueves presumiblemente, 84 médicos o supuestos médicos cubanos arribarán a México para sumarse a los 352 que a la fecha "atienden" ya a la población de 79 localidades de "alta y muy alta marginación" en nueve entidades, todas ellas (curiosamente) gobernadas, o en proceso de ser gobernadas por personajes emanados de las filas del partido del gobierno: Nayarit, con 92 "especialistas" prestando servicios, Oaxaca con 61, Colima con 55, Campeche con 54, Baja California Sur con 30, Tlaxcala 26, Sonora 17, Zacatecas 10 y Veracruz 7...

Vale mencionar que, conforme a versiones recogidas entre operadores y/o gente (que se dice) cercana al Ejecutivo, la citada expansión de la presencia de *batas blancas* provenientes de Cuba en el territorio no será ni la que cierre el programa pactado para el desfalleciente 2022 ni ¡menos! en lo que resta del sexenio. Vendrán más dicen, muchos más que prácticamente sin el mínimo control o verificación de su supuesta preparación académica, especialización o experiencia, serán destinados a localidades rurales lejanas, con lo que se les mantendrá lejos del escrutinio público.

Huelga recordar que, sin el mayor pudor, los gobiernos implicados en el pingüe "negocito" no sólo han reservado el costo que para el erario mexicano tiene la presencia de los supuestos profesionales Isleños, sino que, como es público, el salario que se paga a los mismos no se entrega a ellos o se deposita a familiares registrados, sino que por decisión de la dictadura, entre 80% y 90% de tales recursos va a

Lo que molesta a instituciones y especialistas es la renuencia de la autoridad a dar a conocer información.



parar a la talle del impresentable sucesor de los asesinos hermanos **Castro**.

Al margen, el innegable derecho que todo profesional tiene de ejercer y recibir a cambio un salario justo, lo que en este caso llama la atención y molesta a instituciones y especialistas es la renuencia de la autoridad a esclarecer y dar a conocer información del asunto e, inclusive, a que los cubanos deban acreditar –ante instancias oficiales, se entiende– sus estudios y especialidades. Sólo eso...



ASTERISCOS

• ¡Vaya cara dura! la del impresentable **Alejandro A(m)lito Moreno** quien busca posicionarse ahora como defensor y promotor *non* de Va por México, cuando fue él y sus abyectos seguidores en San Lázaro y el Senado quienes traicionaron primero y pusieron al borde de su desaparición a la ahora endeble alianza tripartidista opositora. Se necesita no tener...

• Lamentable, a decir verdad, la falta de capacidad o disposición de autoridades federales y estatales para desalojar ya la planta de cemento que tomó un grupo de vándalos que, amén molestar a la población en Tula, Hidalgo, genera pérdidas millonarias a la Cooperativa Cruz Azul y, con engaños, cumplió ya casi un año de mantenerse en el lugar. Urgen acciones...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.